

Communiqué de presse de la Commission des jeunes agriculteurs de l'USP du 16 novembre 2020

Damien Rey et Daniel Hasler se partagent la nouvelle présidence de la COJA

La Commission des jeunes agriculteurs de l'Union suisse des paysans est désormais présidée par Damien Rey de Middel (FR) et Daniel Hasler de Walterswil (BE). Ensemble, ils succèdent à Christian Schönbächler d'Einsiedeln (SZ).

La Commission des jeunes agriculteurs (COJA) de l'Union suisse des paysans dispose désormais de deux coprésidents : Damien Rey et Daniel Hasler succèdent ensemble à Christian Schönbächler d'Einsiedeln. Une présidence partagée permet de représenter la Suisse aussi bien romande qu'alémanique à la tête de la COJA et d'accroître la notoriété de cet organe actif auprès des jeunes professionnels. Âgé de 26 ans, Damien Rey travaille sur l'exploitation de ses parents à Châtonnaye (FR), dans l'économie laitière et les grandes cultures. Il a étudié l'agronomie à la Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires. Prométerre l'emploie à temps partiel comme expert en crédit agricole. Âgé de 25 ans, Daniel Hasler travaille sur l'exploitation de ses parents à Walterswil (BE) et comme rédacteur spécialisé pour *Schweizer Bauer*, dans la rubrique Marché et technique agricole. Il dirige déjà sa propre laiterie de ferme et son magasin en ligne. Il prévoit de reprendre une exploitation d'économie laitière. La COJA remercie Christian Schönbächler pour son grand investissement au cours des six dernières années, durant trois desquelles il a défendu vers l'extérieur les intérêts des jeunes agriculteurs en sa qualité de président.

Renseignements :

Damien Rey, coprésident de la COJA, tél. 079 566 38 10

Daniel Hasler, coprésident de la COJA, tél. 077 471 44 24

www.jeunes-agriculteurs.ch